

Betreff:AW: Ihre rechtliche Einschätzung zur S34
Datum:Mon, 21 Nov 2022 11:26:08 +0000
Von:Stadler Matthias <matthias.stadler@st-poelten.gv.at>
An:'info@verkehrswende.at' <info@verkehrswende.at>

Sehr geehrter Herr Schmidradler, geschätzte Frau Zögernitz,
sehr geehrte Frau Drexler, geschätzter Herr Romstorfer!

Ich bedanke mich für Ihre Stellungnahme und Ihr Engagement im Umweltschutzkomitee. Wie Sie sicherlich wissen, setze ich mich seit vielen Jahren für die Entlastung der AnrainerInnen der B20 ein und fordere seit vielen Jahren auch den Ausbau des schienengebundenen Nahverkehrs im NÖ Zentralraum. Aufgrund der Kompetenzverteilung zwischen Bund, Land und Städten bzw. Gemeinden, habe ich als Bürgermeister der Landeshauptstadt keine Entscheidungsbefugnis, was den Bau von Bundesstraßen betrifft.

Ich kann Ihnen jedenfalls versichern, dass ich mich weiterhin dafür einsetzen werde, die Lebensqualität der Menschen in St. Pölten hochzuhalten bzw. zu erhöhen.

Mit meinen besten Grüßen

Mag. Matthias Stadler e.h.

Bürgermeister der Landeshauptstadt St. Pölten

Magistrat St. Pölten

Rathausplatz 1, 3100 St. Pölten

Tel: +43 2742 333-1000

E-Mail: matthias.stadler@st-poelten.gv.at

Web: www.st-poelten.at

Facebook: www.facebook.com/stpoelten

Instagram: www.instagram.com/st.poelten

